



# À tire-d'aile

Lundi 5 mars 2012

## Balade dans l'eau de la Brenne.

Après le déjeuner, on a mis nos bottes et on a repris un car... pas trop longtemps.

Cette sortie nous a fait découvrir les sept paysages de la Brenne : *les champs, les prairies, les landes, les étangs, les roselières, les forêts et les butons.*

Corentin et Maxence



Savez-vous que dans la Brenne, il y a moins d'habitants qu'à Colombes ?

Mais il y a 4 000 étangs. On y trouve de nombreuses espèces animales.

Mathis a été le premier à voir les empreintes de sanglier et Nestor les deux cygnes qui survolaient un étang.

On a adoré la sortie avec Adrien. On nous a bandé les yeux, on devait se tenir et on ne savait pas où on allait.

Thomas et Laurana

